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“如果你去年这个时候来，我
这里肯定全是堆满的， 衣服下摆都
要翘起来的。 ”刘女士抬起手臂对
着店内画了一个大圈示意。 如今这
个“圈圈”里，挂满了夏装的衣架
下，只有些零零散散、还未拆封的服
装。

因为没有“扑扑满”的感觉，这
家服装店看上去已经不太像是批发
店， 根据服装色系排列组合布置过

后，和精品服装店的差距似乎都小了
不少。

上周末回到店里，刘女士第一时
间就进行了“春夏交替”，店里几乎
找不到一件长袖外套，挂着的是她上
周进的所有薄款夏装，总价大概 6 万
多元。非常时期，“大手大脚”惯了的
她也不得不“收”一点：稍稍控制成
本，一边开工做生意，一边再观望一
下形势。

那被“替”下来的春装怎么处理
呢？刘女士的选择是：先堆在家里。进
入夏天后，销售偏厚重的春装，实在
是一件影响顾客心情的事，还不如干
脆等到了 8 月秋装上新，再一同摆出
来展示。

“稍微懂行一点的肯定也看得
出来是过季款，卖不出 3、4 月份的价
格。 不过今年情况特殊，我们只求少
亏一点就行，赚一点是一点嘛。 ”

记者 谢克伟

晨报讯 “早熟‘南汇水
蜜桃’品种‘加纳岩’和‘旭
露’140 元一盒： 桃重 4 两左
右一盒 10 斤；桃重 4.5 两左右
一盒 12 只； 桃重 5 两以上一
盒 8只。 ”

甜蜜蜜、 汁多多， 皮薄红
润、肉质细腻、入口即化……初
夏暖风吹进申城时， 上海市民
盼望已久的“南汇水蜜桃”来
了！今年首批“南汇水蜜桃”现
已开吃， 头鲜上市两个早熟品
种“加纳岩”和“旭露”。 预计
今年“南汇水蜜桃”总产量减
少，售价将与去年持平。

据悉，“南汇水蜜桃”于上
世纪 90 年代初在当时的浦东
南汇地区培植， 经过 30 年的
繁育，现已成为上海知名品牌。
“南汇水蜜桃” 于 2005 年获
批国家地理标志产品， 并在去
年获准筹建首批国家地理标志
产品保护示范区。

浦东新区农业技术推广中
心顾志新科长透露， 今年浦东
新区种植“南汇水蜜桃”2.6 万
亩，与去年基本持平。首批主要
上市两个早熟品种 “加纳岩”
和“旭露”， 中晚熟品种包括
“大团蜜露”“新凤蜜露”“湖
景蜜露”等近 10 个品种，其中
中晚熟品种上市量占总上市量
八至九成。 上市期从 6月中旬
一直持续至 9月初。

今年在桃子授粉期 3 月
底、4 月初，雨水少、天气较暖，
水蜜桃长势较好。 但今年因为
疫情，前期缺人手管理，部分桃
农错过了人工授粉时间， 导致
‘大团蜜露’‘川中岛’等部分
品种减产，预计今年‘南汇水
蜜桃’总产量将有所减少。 ”

据了解，“南汇水蜜桃”早
熟品种“加纳岩”和“旭露”个
大、皮薄、肉细，糖度达到 12
至 13 度， 最高糖度达到 15
度。今年“南汇水蜜桃”早熟品
种总种植面积不到 30 亩，亩
产 2500—3000 斤， 所以上市
后非常抢手。

上海松蔓果蔬专业合作社
今年“南汇水蜜桃”种植面积
120 亩左右， 其中早熟品种
“加纳岩”和“旭露”种植面积
3 亩左右， 估计 6 月份上市量
4至 5吨。

松蔓果蔬总经理宋利华告
诉记者：“由于早熟品种上市
量少， 加上四五月份市民宅家
吃到的水果品种不多， 因此他
们的早熟水蜜桃 ‘加纳岩’和
‘旭露’一开始预售就被热订，
目前超过七成已预订。 ”
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上市量少预定火爆
头鲜南汇水蜜桃开吃

预计今年总产量减少、
售价与去年持平

早熟品种加纳岩 受访者供图

晨报首席记者 谢 竲

“进来看看好来，我们夏天的衣服都到了。 ”上周末
正式开工， 凯旋城韩国馆一楼服装店 Fang 的老板娘刘女士用
最快的速度将新进的夏装上架布置好，把店里留着的新款春装全都搬
回了家，打算 8 月秋装上新的时候再摆出来。

新染了头发、画了全妆、戴上了“金算盘”的吊坠，在服装店射灯的光线下，老
板娘光鲜亮丽得如同一名招牌模特。 “既然开工了，精气神也要一起开工。 ”

记者 20日走访了七浦路服装批
发商圈，相对兴旺、新七浦之类的老
牌批发市场，圣和馆、韩国馆等年轻
一些的商场开业商铺更多，上新比例
也更高一些。

不过老牌市场也依然有忠实顾
客前来捧场， 新七浦服装市场正门
前，记者就遇到两位中年女士边端着
手机扫场所码， 边向门口的保安询
问：“店开了么？ 4楼和 5楼的呢？ ”
得到肯定的答复后，她们出示了扫码
结果，兴冲冲地往商场里走去。

走在狭窄的过道上， 不断能
看到两边摆在店门口的衣架上打

出的“25元”、“清仓价”的标签。 店
老板和顾客讲价讲出了苦口婆心的
架势：“以前这一件我至少卖你 200
块吧？ 现在你等于买一件送两件。 ”
说完又似自嘲地摇摇头，“过去我好
像也是这么做生意的，但这回是真的
不求赚了，多清些库存也好的。 ”

也有零售店老板前来进货，熟悉
的黑色塑料袋又“重出江湖”。 朱先
生在浦东有个沿街小铺面，疫情前至

少一周要来七浦路 3、4 次，听说批发
店陆续开工， 便第一时间赶了过来。
他向记者直言，“黑色塑料袋” 肯定
是没有以前“装得满”了：“服装和
其他产品不一样， 时间过了就是过
了。 他们最近去拿货，上游市场夏装
已经收尾了，选择余地不大。 再等等
吧， 秋装上新的时候希望能好起
来。 ”

店里货品数量不多， 老板娘就
在陈列布置上多下点功夫： 粉白色
系的全都在右手边，深蓝、浅蓝色略
略岔开， 最有夏日小清新感觉的绿
色系被摆在了门口。 没一会儿就有
两位结伴而来的女生停下了脚步打
量起了一条绿色小碎花的连衣裙。

“进来看看好了，我们夏装都是
上个礼拜刚刚进的。 ”新染了头发、
画了全妆、戴上了“金算盘”的吊
坠，在服装店射灯的光线下，老板娘
光鲜亮丽得如同一名“活招牌”。

刘女士说， 近年来七浦路的主

要客户群体已经慢慢向长三角一带
的经销商倾斜， 平日里每天都能看
到一辆辆大巴士开过来， 又带着大
袋大袋的衣服驶离。 如今人员来往
出入不便，批发生意难做，她便将重
点放在了本地零售上。“我们每天都
会有开单， 不过和以前肯定是不能
比的， 比如有的女生以前一买就是
7、8 件， 现在买 1、2 件的会比较
多。 ”

七浦路服装市场的店铺基本都
是从上周起陆续开工， 同行们尚未
全部回来， 顾客回归的速度可能还

要再慢一些。 因此， 对于刘女士而
言，不算其他开支，一年 30 万元的
房租就是摆在眼前的头等大事。 毕
竟， 自 3 月 7 日起就基本暂停营业
的服装店几乎已经 3 个月没有收入
了。

谈及此处， 刘女士的心态还算
平稳。 经过协商，虽然凯旋城暂时没
有减免租金的政策， 但已经承诺将
租赁合同的期限免费推迟 3 个月。
“大家都不容易，能有一些优惠也是
好的。 希望情况能尽快稳定下来，生
意慢慢恢复，一切就都好起来了。 ”

开工后立即“春夏交替”，积压春装打算当秋装卖

批发生意难做，重点放在了零售上

七浦路服装店陆续开工，又见熟悉的黑色塑料袋
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